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　皆さんこんばんは。本日は、ご多用の中、多くの会員の皆様、ご家

族の皆様にご出席をいただきまして、今年度の最終例会が開催できま

すことに深く感謝を申し上げます。ありがとうございます。また、一

年間大変お世話になりまして重ねて御礼申し上げます。

　今年度の国際ロータリーの会長は田中作次さん、日本人として30年

ぶり3人目の会長ですが。ポルトガルのリスボンでロータリー国際大

会が開催されましたが、225の国と地域が参加しました。登録は約

30.000人。日本からは、約4.000人。2770地区からは一割の約400人の

登録です。上尾からは、大塚パストガバナー夫妻、武重先生夫妻、神

田さん、名取さん、大塚さん、関口さん、古賀さんが参加してまいり

ました。

　先週の例会の翌日21日に成田を出発し、昨日帰国いたしました。

21日は、10時50分にロンドン経由で5時間時間が空きましたが、約20

時間後の現地時間の21日23時にリスボンに入りました。

　翌日22日の夜に2770地区の田中ガバナーお疲れ様会、渡邉ガバナー

エレクト激励会いわゆるガバナーナイトが開催されました。ゲストの

方も含め約300人以上上尾からは、9名参加してホテルの宴会場の一会

場では収まりきれず二会場での開催でした。地区の役員では、リスボ

ン国際大会の推進委員会に中村パストガバナーが、次年度国際ロータ

リーの理事に北パストガバナーが就任いたします。当日は分刻みのス

ケジュールの中、田中RI会長も駆けつけていただき、スピーチと各テ

ーブルに来て記念写真も撮りました。

　翌日は開会式がありまして、225の国と地域の国旗入場式がありま

して、開催国のポルトガルの国歌、そして最後に会長国であります日

本の国旗入場と国歌斉唱。田中会長の家族の紹介、すべてスタンディ

ングオベーションの拍手が鳴りやまず、感激でした。

　会長歓迎あいさつでは、本年度を通じて「奉仕を通じて平和を」と

呼びかけてきた田中作次RI会長は、ラジオで昭和天皇の終戦宣言を聞

いた少年時代から、ロータリーを通じて平和と奉仕の関係を意識する

ようになるまでを話されました。
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■島村会長　一年間ありがとうございました。

■齋藤博重幹事　島村会長一年間お疲れ様でした。会員の皆様、大変

お世話になりました。

■関口副会長　島村会長、齋藤博重幹事一年間お疲れ様でした。次年

度よろしくお願いします。

■齋藤哲雄副幹事　島村会長、齋藤幹事、本年度お疲れ様でした。次

年度よろしくお願いします。

■萩原会員　次男が結婚します。

■大塚崇行会員　島村会長、齋藤幹事一年間お疲れ様でした。

■大塚信郎会員　会長以下、一年間ご苦労様でした。

■久保田会員　島村会長一年間お疲れ様でした。

■富永会員　会長、幹事一年間ご苦労様でした

■岡野会員　次年度もよろしく

■吉川会員　一年間ありがとうございました。

■小林会員　会長はじめ役員の皆様一年間ご苦労様でした。

■名取会員　リスボンとバルセロナでおいしいワインを飲んできまし

た。

■神田会員　一年間お疲れ様でした。

■宮島会員　会長、幹事一年間お疲れ様でした。

■尾花会員　島村年度ご苦労様でした。

■村岡会員　一年間お世話様でした。

■沼尻会員　一年間お世話になりました。

■深澤会員　本日の最終例会よろしくお願いします

■長沼会員　一年間お疲れ様でした。世界大会お疲れ様でした。

■齋藤重美会員　一年間出席にご協力感謝申し上げます。

■須田会員　ありがとうございます。

■渡邉会員　会長ご苦労様でした。

■横山会員　ありがとうございます。

■斎藤修弘会員　島村会長、役員の皆様一年間ご苦労様でした。

■井上会員　一年間お疲れ様でした。

■樋口会員　一年間大変お疲れ様でした。

■藤村会員　一年間ありがとうございました。

■宇多村会員　島村会長一年間お疲れ様でした。
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「日本は戦争に勝つために総動員でしたが、（終

戦の）あの日から、再建に向けて、つまり、平和

という日本の新たなアイデンティティに向けて動

き出すことになりました」

 八潮ロータリークラブに入会して、「超我の奉仕

」という理念を学んだという田中会長。「ロータ

リーを通じて私が理解できたこと、それは、自分

が働く意味は、人々に幸せを与えるためだという

ことです。自分の利益のためだけでなく顧客のニ

ーズに尽くしたいと考えました。そうすることで

顧客の満足につながるだけでなく、会社の従業員

の生活も良くなります。私は今では、前とは異な

る観点でビジネスを捉えています。

　ロータリーの奉仕とは、自分のクラブ内だけに

限定されるものではありません。私たちが人々の

ために行うことはすべて、よりよい世界の実現に

つながります」そして、 国際奉仕に取り組み、人

々の基本的ニーズを満たすことを通じて、ロータ

リーは日々、平和の実現に向けて貢献していると

田中会長は話されました。

　本日、会長からのお土産が国際大会の恒例です

が、今年は今年度のテーマの入ったボールペンと

チョコレートです。 　

　本年度、上尾ロータリークラブは創立50周年、

そしてRI会長に田中作次会長という記念すべき年

の会長を仰せつかり、昨年の今頃は、不安ばかり

でしたが、先週の例会で委員長の皆さんから今年

一年の報告をいただきましたが、皆さんのおかげ

で今日の日を迎えることができたと改めて感謝の

気持ちでいっぱいです。また、特に50周年記念式

典では、今日ご出席の奥様にも大変なご協力をい

ただき本当にありがたく感謝申し上げます。多く

の来賓の方からもお褒めの言葉をいただきました

し、その後の周年にも参考にしていただけた記念

式典であったと思っています。

　記念誌につきましては、本日配布させていただ

きました。ありがとうございます。また、一部の

記念事業の実施が次年度になってしまいます。ナ

イジェリアの保育器プロジェクトは最終承認が6月

末になりまして、実施は次年度になります。

幹　事　報　告

齋藤博重幹事

　みなさん、こんばん

は、本年度は50周年と

いうことで、記念すべ

き年に島村会長の元で

、幹事を仰せつかりま

した。島村会長の為に

また会員の皆様の為に何処まで役職を全うできた

かと思うところですが、本当に皆様のご協力をい

ただきまして一年間全うする事が出来ました。高

い席からではございますが、御礼を申し上げ幹事

報告とさせていただきます。一年間ありがとうご

ざいました。

また、スポーツ少年団の上尾ロータリー杯のバレ

ーボールとソフトボール大会が9

月に開催です。申し訳ございませんが、よろしく

お願いいたします。

　齋藤幹事には、例会や事業で私の気づかない細

かい点までチェックいただき、助けていただき、

会長職を全うできたと感謝申し上げます。ありが

とうございました。

　今年度、このような機会をいただき、一年いろ

いろと、勉強することができましたし、貴重な経

験をすることができました。改めて御礼申し上げ

ます。次年度から少しでもクラブにお返しができ

るようさらに頑張りたいと思います。

　最後になりますが、皆様のご支援ご協力に感謝

を申し上げ御礼の言葉に代えさせていただきます
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